

17 AVRIL 1978.-

LAUDUN .(30)
○○○○○○○

HEURE : de 23 H 22 à 0 H 05.

TEMOINS : Monsieur Pascal POUCHENOT, 29 ans, employé d'usine, habitant à l'école de la Vabreille, 30520 SAINT MARTIN DE VALGALGUES, qui a été rejoint vingt minutes après le début du phénomène par Monsieur DEDIEU, de Bagnols sur Cèze.

LIEU : Le point d'apparition du phénomène est le " Camp de César " ancien oppidum romain sur les flancs Sud duquel est adossée la petite ville de LAUDUN (Michelin 80, pli 20, 30 kms au NORD.OUEST d'Avignon).

DUREE DE L'OBSERVATION : 43 minutes.

LES FAITS : L'OVNI leur apparaissait comme une brioche orangée ou rouge, avec une luminosité variable, entourée de flammes comparables à celles d'un lance-flammes, de la même couleur que la partie supposée solide. Son diamètre apparent était de un degré trente minutes. Sa distance étant estimée à 2 kms (cime NORD du plateau de César, à 260 mètres d'altitude), sa dimension devait être d'une cinquantaine de mètres. Le ciel était dégagé à l'EST, couvert dans le secteur OUEST, avec un plafond estimé à 1000 mètres, vent faible de secteur Nord, visibilité excellente.

Après être resté longtemps immobile, le phénomène s'est ensuite déplacé selon le trajet dessiné sur la carte, lentement (environ 10 km/h) avec des oscillations latérales, selon un trajet rectibigne jusqu'à SAINT VICTOR LA COSTE, où il a exécuté un angle d'environ 320 degrés, puis il a disparu

au-dessus de l'Ardoise. L'enquête a été menée le lendemain
soir de l'observation par le RESPONSABLE " VERONICA " de
la région bagnolaise : Monsieur Henri ASENCIO.

Envoi du groupe VERONICA.